

# BURUH

## Kapolsek Klari Gelar Jumat Curhat di Bulan Ramadhan 1445 H

Safiyudin - [KLARI.WARTABURUH.COM](http://KLARI.WARTABURUH.COM)

Mar 22, 2024 - 12:10



KARAWANG - Melalui kegiatan Jumat Curhat di bulan Ramadhan, Upaya Polsek Klari, Polres Karawang, Polda Jabar, menjalin komunikasi dengan para Tokoh dan Warga Masyarakat dalam hal mewujudkan situasi kamtibmas yang tetap kondusif.

Kali ini Jumat curhat dipimpin Kapolres Karawang AKBP Wirdhanto Hadicaksono melalui Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha bersama Personil yang terlibat Bhabinkamtibmas Desa Cimahi Aiptu H. Tatang.S.Pd, Bamin Binmas Aiptu Jamaludin, Kasi Humas Polsek Klari Aiptu Asep Saeful Zaelani dan anggota Piket reskrim. Pengurus DKM Masjid Jami As sakinah Serta Para Tokoh Agama dan Masyarakat Desa Anggadita Kec. Klari. Kab. Karawang.

Untuk menjalin komunikasi sebagai wujud silaturahmi terutama di momen bulan

suci ramadhan kali ini bertajuk Jumat Curhat tersebut, menyampaikan Pesan Kamtibmas kepada tokoh agama, tokoh masyarakat dan warga masyarakat sekitar agar menjaga Keamanan dan ketertiban di lingkungannya dan Menjaga kerukunan antar warga.

Disamping itu juga Kapolsek Klari Kopol Andryan Nugraha menyampaikan betapa pentingnya rasa aman dalam kehidupan sehari hari kita maka dari itu Polri mengharapkan peran serta dari seluruh masyarakat untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif khususnya saat bulan suci Ramadhan 1445 H ini. Jumat (22/03/2024) pukul 10.00 wib

Pada kesempatan itu, Jajang selaku warga menyampaikan, Semenjak adanya jembatan penghubung antara Desa Anggadita kec.klari ke Desa Telukjambe Kec. Teluk jambe timur, secara otomatis banyak kendaraan yang lewat dan di perempatan Tol kartim dekat Alfa mart mengalami kepadatan ditambah banyaknya motor yang menyebrang sehingga terjadi kemacetan terutama di pagi dan sore hari.

Pada kesempatan jumat curhat ini kami memohon kepada Bapak Kapolsek Klari untuk menempatkan Anggotanya di jam jam tertentu, untuk memantau dan mengatur kendaraan yang hendak masuk dan keluar dari tol serta mengatur motor yang hendak menyebrang biar tidak terjadi kemacetan.

Kapolsek Klari merespon curhatan warga terkait adanya jembatan penghubung antara Desa Anggadita dengan Desa Telukjambe yang menimbulkan kepadatan serta kemacetan di lokasi tersebut.

Untuk mengantisipasi kemacetan, kami perintah kan anggota unit lintas dan unit patroli Polsek Klari Polres Karawang untuk melaksanakan pengaturan di lokasi tersebut khususnya di jam jam tertentu.

Kami juga menghimbau kepada masyarakat untuk selalu mentaati peraturan lalu lintas dan biasakan disiplin selama berkendara , ini semua untuk keselamatan dan keamanan kita semua.pungkas Kopol Andryan Nugraha.